



## La Coussaint à Augan

Ce fut une belle et magnifique fête, vraiment digne d'une paroisse chrétienne - Le dimanche précédent, faisant appel à votre bon cœur et à votre piété bien connue pour vos défunts, nous vous invitons à célébrer cette fête par la confession et la communion - Notre appel a été entendu - Plus de mille personnes se sont confessées et près de 1400 communions ont été distribuées entre le jour de la Coussaint et le jour des Morts. C'est un chiffre consolant, d'autant plus consolant qu'à ce compte nous aurions eu près de 200 confessions et communions de plus que les autres années.

Ce n'est cependant pas la perfection. La population d'Augan est de 1584, il aurait dû avoir plus de 1200 personnes à se confesser, il y a donc eu au moins 200 hommes et femmes, qui n'ont pas eu assez de cœur pour venir faire une communion pour leurs défunts. C'est trop. Si il n'y avait eu que ceux qui ont jurés de ne jamais mettre les pieds dans une église à s'être abstenus, la chose n'étonnerait personne, mais il y a eu de braves gens, de bons chré-

tiens qui pour rien au monde ne voudraient être confondus avec ceux qui ont foulé aux pieds les traditions les plus sacrées de leur famille. Ils ont contracté l'habitude de ne venir qu'à la messe et la charité pour leurs défunts n'a pas été suffisante pour les déterminer à en faire davantage.

200 Communions de plus, -- c'est un mieux sensible -- à qui l'attribuer? -- nous avons semé la bonne semence -- d'autres âmes plus particulièrement chéries de Dieu l'ont faite germer et grandir, je veux dire vos petits enfants qui depuis plus de deux ans communient, prient et se sacrifient pour que le règne de Dieu arrive dans le monde entier et en particulier dans notre chère paroisse.

Le soir sous Vêpres, l'église était bondée de monde. A la sortie de l'office un vieux paroissien d'Augan me disait que jamais de sa vie il n'avait constaté une telle affluence. Nous le croyons volontiers. Les tombes de l'ancien et du nouveau cimetière avaient été admirablement décorées. Le mauvais temps vint malheureusement nous empêcher de nous y rendre en procession.

Chers habitants d'Augan, en cette fête de la Cous-saint par votre nombre et votre piété vous avez consolé ceux qui au milieu de vous n'ont qu'une ambition: votre sanctification et votre salut éternel. Soyez-en félicités et remerciés.

---

## ~ ~ ~ Nouvelles du Pays ~ ~ ~

Malades. -- Marie Druais, veuve de Bardin du Bourg (La Cour) --

Mozolinot de La Belle Blouette.

A l'occasion de la fête de la Cous-saint, la sainte communion a été portée à domicile à 78 malades ou infirmes. Nous sommes toujours à la disposition des autres qui voudraient bénéficier d'une pareille faveur.

Travaux. -- Malgré le mauvais temps on pro-

cède activement à l'ensemencement des champs.

On fera bien de songer à faire la récolte de la betterave fourragère. Nous touchons à la mi-novembre, je ne sais quel temps annonce Matthieu de la Drôme, mais la glace peut survenir du jour au lendemain.

Changement de domicile. - Jean Ramel de la Rabine s'en va aux Boullans d'en haut (Chambre) - Joseph Lounay des Clos Chérel, domestique à Lema le remplace. La veuve Quérel de la Chieulais s'en va Quéron et est remplacée par une famille Grignon venant de Boupont et originaire de Radencac. Pierre Bourton a quitté la ferme du Verger pour venir au Bivio.

Trois nouvelles familles sont arrivées dans la paroisse: Jean Commandoux des Barchis au Bourq, une famille Danic venant de Caro à la ville Hervey, une famille Laval à Jerguy. A tous ces nouveaux paroissiens nous souhaitons la bienvenue.

---

Tout est calme! Tout va bien!

au début de septembre des journaux étrangers annonçaient que rien n'allait plus en Syrie depuis que, selon son bon plaisir M. Herriot, chef vénéré du Cartel avait remplacé le général Weygand par son grand ami le franc-maçon Sarrail. Vilaine affaire pour le cartel! -- Pour calmer l'opinion on essaie de faire croire que ces journaux exagéraient. M. Painlevé, président du conseil, interrogé, répondait que ce n'était là "qu'un simple petit accident colonial". Le général Sarrail prié de donner des renseignements sur la situation, qu'on disait si alarmante, répondait "En Syrie tout est calme". Par conséquent les journaux ne sont que des menteurs.

Hélas! tout était si calme que la semaine dernière les mêmes journaux nous apprenaient que la colonne du général Gamelin avaient eu 3000 tués, ce qui portait à 6000 le nombre des soldats tués depuis l'arrivée de Sarrail disent les uns, depuis 1920 disent les autres. L'avenir nous dira qui a raison, qui a tort.

Cette fois M. Taintevé, notre président du Conseil, a compris que la situation était sérieuse... Et maintenant que la Charrette est versée, que la révolution bat son plein, qu'il ne faudra pas moins de 50 000 hommes pour ramener le calme dans le pays on s'est décidé à rappeler l'incapable franc-maçon Larrail. C'est le moins qu'on pouvait faire, mais son retour ne ressuscitera les 6 000 victimes de son incapacité, pas plus qu'il ne sèchera les larmes de 6 000 familles en deuil.

L'aveure cartel, il joue vraiment de malheur et dire qu'il s'était vanté de ramener la paix dans le monde.

Pendant ce temps-là la livre est à 120<sup>f</sup> au lieu de 73<sup>f</sup> au moment où le cartel prit le pouvoir. Ce qui veut dire que nous payons 120<sup>f</sup> aujourd'hui en Angleterre ce que nous payions 73<sup>f</sup> au moment des élections. Avec ça le Cartel peut se vanter d'avoir détruit la vie chère.

L'emprunt Caillaux n'a donné que 6 milliards au lieu des 20 milliards sur lesquels on comptait parait-il. On prête qu'à ceux en qui on a confiance.

Vous vous plaignez que vos impôts augmentent. attendez, ce n'est que le commencement... Vous m'en donnerez des nouvelles sous un an. Vive le Cartel quand même!

### ~ Messes et Offices ~

Aujourd'hui - Fête de la Dédicace des églises.

Lundi - 6<sup>h</sup> m. P. Bventy - 7<sup>h</sup> m. Reine Hamery

Mardi - 6<sup>h</sup> serv. P. et M. Gaxin - 7<sup>h</sup> m. L. Gilard

Mercredi - 6<sup>h</sup> serv. J. et Jean Gardin - 7<sup>h</sup> m. Hon. S<sup>t</sup> Balo -

Jeudi - 6<sup>h</sup> m. Jean Bonu -

à 9<sup>h</sup> serv. de 1<sup>re</sup> classe f. Marguerite Colin (Benue)

Vendredi - 6<sup>h</sup> m. P. Marion, M. et Jul. Nouvel - 7<sup>h</sup> m. S<sup>te</sup> Anne

Samedi - 6<sup>h</sup> serv. J. Boutin - 7<sup>h</sup> m. B. Brunet et J. Gardin

Dimanche 6<sup>h</sup> m. famille de Carheil - 10<sup>h</sup> pour tous les défunts dont les fondations ne peuvent plus être acquittées.

Dimanche - Vêpres à S<sup>t</sup> Balo du Plessis à 2<sup>h</sup> 1/2 -

Décès - 6 nov. de Marie Thomas, veuve Chérel du Valléant (59 ans) décédée subitement par suite d'hémorragie.

J. Roussel vic. imp. g. t. aug.